



Freiwillige Feuerwehr Buchenberg

Gegr. 1874



Feuerwehrausflug nach Salzburg vom 10.10. bis 11.10.2015

Nach einem arbeitsreichen und erfolgreichen Jahr haben wir uns dazu entschlossen, seit langem Mal wieder einen 2-tägigen Ausflug zu machen.

Für den richtigen Einklang startet unser Ausflug am 10.10.2015 um 7:30 Uhr am Feuerwehrhaus Buchenberg mit einem zünftigen Weißwurstfrühstück. Um ca. 08:45 Uhr geht es dann los Richtung Salzburg. Für das leibliche Wohl im Bus ist selbstverständlich gesorgt. Nach einer erholsamen Busfahrt legen wir nun mit unserem Aktionsprogramm, Paintball-Spielen oder wahlweise mit einer Stadtführung für die kulturell interessierten Kameraden und Jugendlichen unter 16 Jahren durch die geschichtsträchtige Stadt Salzburg, los. Anschließend beziehen wir unsere Zimmer in einem zentral gelegenen Hotel in Salzburg und werden den ereignisreichen Tag bei einem gemeinsamen Abendessen gemütlich ausklingen lassen.

Am 2. Tag fahren wir nach einem ausgiebigen Frühstück im Hotel zur Eisriesenwelt nach Werfen. In der Stiegl-Brauwelt erwartet uns ein zünftiges 3-Gänge-Menü um anschließend frisch gestärkt die Salzwelten in Hallein zu besuchen. Zum krönenden Abschluss erwartet uns ein uriges Abendessen in der Feinkäserei Stich in Ruderatshofen. Das voraussichtliche Ende wird gegen 22:00 Uhr am 11.10.2015 am Feuerwehrhaus Buchenberg sein.

Wir freuen uns über zahlreiche Anmeldungen bis einschließlich 01.09.2015 bei Christoph Greim / Tel. 0172 9858242.

Die Eigenbeteiligung abzüglich der Vereinszuschüsse beläuft sich für Erwachsene auf 90 € und für Jugendliche auf 50 €. Für Nichtvereinsmitglieder belaufen sich die Kosten auf 150€ für Erwachsene und 90€ für Jugendliche.

Hierfür erhaltet ihr ein unvergessliches Wochenende 😊

Euer Organisationsteam der Gruppe 1

Fabi Wagner, Martin Reck, Martin Brandner, Christoph Greim

